

北村温泉に足湯銘板寄贈 11月10日



11月1日（火）からご利用いただいている北村温泉前の足湯銘板を、北村商工会青年部（山本智幸部長）のみなさんからご寄贈いただきました。心より感謝申し上げます。

美唄達布地区パークゴルフ大会 11月12日



美唄達布地区パークゴルフ大会が土里夢で行われ、52名の参加者が4人1組のグループに分かれ土里夢内のコースを回り、親睦をより深めています。

南アルプス市を訪問 11月8~10日



一般公募で集まつた、村内にお住まいの17名（男性1名・女性16名）の交流団が、友好姉妹都市の南アルプス市若草地区を訪れ、若草支所や瓦会館などの施設を見学した後、北村雄治氏の墓にお参りするなどし、交流を深めています。

第1回北村郵便局長杯パークゴルフ大会 11月19日

土里夢の中に快音響く



北村パークゴルフ協会主催による、今冬初の屋内大会となる、第1回北村郵便局長杯パークゴルフ大会が土里夢で開催されました。男性25名、女性19名が参加し、優勝を目指して熱戦を繰りひろげました。大会結果は次のとおりです。

【総合優勝】対馬昭吾さん（スコア102）

【男子の部】 【女子の部】

1位 森下 家光さん	1位 木村 七三さん
2位 中越 勇さん	2位 木川實智子さん
3位 坂本 昕さん	3位 小西 京子さん

第15回男女9人制バレー 11月23日

相手コートに強烈スパイク



男女9人制による北村バレーボール協会主催の会長杯争奪バレーボール大会が、トレーニングセンターで開催されました。大会には、村内から3チームが参加して行われ、各チームとも熱戦を繰りひろげながら交流を深めています。

大会結果は次のとおりです。

- 優勝 青年団チーム
- 準優勝 東チーム